

undefined - lundi 27 mars 2023

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Une réunion publique autour de la nouvelle salle polyvalente aura lieu jeudi



La nouvelle salle est construite dans le hameau de Creys.

La nouvelle salle polyvalente du plateau de Bracon est en cours de finition et devrait être inaugurée avant la fin du premier semestre.

Une réunion publique de présentation de cet ouvrage aura lieu le jeudi 30 mars 2023 à 18 h 30 à la salle des fêtes des Écoux. La mairie de Creys-Mépieu invite les associations et les particuliers intéressés à cette réunion, pour les informer sur ce nouveau bâtiment, sa structure et son règlement. Cette salle omnisports est organisée autour d'un volume correspondant à un plateau de hand-ball, avec la possibilité de la moduler pour accueillir aussi bien du basket, du volley, du badminton, du tennis et toutes sortes de sports comme le tennis de table. Elle dispose d'un hall d'accueil, de vestiaires et de locaux de stockage. Trois gradins, enfin, permettront aux spectateurs d'assister aux échanges.